

BINOCULARES

RECLAMOS En algo coincidían los vecinos del fraccionamiento Valle Dorado, en Tlalnepantla, además de la desolación que les provocó perder buena parte de su patrimonio: querían ver al gobernador **Enrique Peña Nieto**. Muchos criticaron que el mandatario inundara de spots las pantallas de televisión exaltando los logros de su administración, pero no se había parado por el sitio del desastre. El lunes por la noche se apersonó por el lugar y la tarde de ayer, acompañado del presidente **Felipe Calderón** y del director de la Conagua, **José Luis Luege**, regresó para encontrarse con la furia de los vecinos. La propuesta presidencial de entregar apoyos de 10 mil pesos y vales para refrigeradores fue rechazada de forma unánime por lo que **Calderón** sugirió que el estado de México contribuyera, pero **Peña Nieto** no hizo eco.

MALOS AUGURIOS Los nuevos integrantes del gabinete presidencial no tuvieron buena acogida de la oposición, aunque hay de casos a casos. A **Juan José Suárez Coppel**, titular de Pemex, le pusieron objeciones: **Francisco Labastida**, quien coordinó los trabajos priístas en la

reforma energética, acusó al funcionario de ser el responsable de la complicada situación financiera de la empresa petrolera, porque él diseñó el régimen fiscal que le quita 85% del valor producido. Para el ex candidato presidencial, el objetivo de este nombramiento es profundizar la crisis de Pemex "para venderla". Hasta ahí no hay problema, porque el Senado no debe aprobar las designaciones, como sí puede hacerlo con el nombramiento del procurador. Para pronto, el líder de los tricolores, **Manlio Fabio Beltrones**, fue lapidario: dijo que no conoce a **Arturo Chávez**.

UNA MÁS DE CUREÑO Antes de irse, el perredista **José Luis Gutiérrez Cureño** hizo otra marrullería: inauguró la Universidad Municipal de Ecatepec, pese a que la Secretaría de Educación estatal le advirtió que carecía de registro y validez oficial, por lo que las cinco licencias a las que están inscritos 734 alumnos no tienen reconocimiento alguno. El nuevo gobierno, de extracción priísta, advirtió que iniciará procedimientos administrativos y jurídicos contra los ex funcionarios que defraudaron a los jóvenes inscritos.

